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Formats XXL à l’extérieur
La photo de sport est par 
nature souvent spectaculaire.
Le genre - comme les 
techniques d’impression 
actuelles - se prête donc 
parfaitement à des tirages
en très grands formats.
Les espaces extérieurs 
d’un site comme celui duParc 
de la Villette offrent à cet effet
de nombreuses possibilités de 
scénographie particulièrement 
adaptées à la mise en valeur des
meilleures images d’action.
De quoi sublimer le sport 
en plein air !
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Les expositions ont 
même attiré de jeunes 
photographes en herbe…
Un festival à l’origine
de futures vocations ?
















